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Nicolas RENDA CDE57  

Chers amis de l'équitation en Moselle, 

C’est avec une grande détermination et une passion inébranlable que je me présente à vous, 

accompagné de ma liste, pour les élections au Comité Départemental d'Équitation de la Moselle. 

Fort de mes plus de 40 ans d'expérience dans l'univers équestre, je souhaite aujourd'hui mettre 

mon savoir-faire au service de notre sport et de nos clubs, afin de continuer à faire rayonner 

l'équitation en Moselle. 

Mon expérience et mes compétences 

En tant que Juge National Elite de CSO depuis plus de 40 ans, j’ai eu l’opportunité de 

participer activement à l’organisation et au jugement de nombreux concours. Cette expérience 

m’a permis d’acquérir une connaissance approfondie du cheval, des techniques et des enjeux 

des différentes disciplines équestres. Mais au-delà de cette expertise, c’est ma volonté de 

contribuer au développement de notre sport, de favoriser la convivialité et l’accessibilité de 

l’équitation, qui guide aujourd’hui mon engagement. 

Ma longue carrière m’a appris qu’il est essentiel d'être à l'écoute des besoins des clubs 

équestres, qu’ils soient grands ou petits, pour leur permettre de se développer et d’offrir les 

meilleures conditions de pratique possibles à leurs cavaliers. 

Une équipe proche des préoccupations de tous 

L’un des atouts majeurs de notre liste réside dans la composition de l’équipe qui 

m’accompagne. Chaque membre a été choisi pour son expertise, son implication dans le monde 

équestre et sa volonté de répondre aux besoins spécifiques des différentes disciplines de notre 

sport. 

Notre équipe est proche de toutes les préoccupations et prête à intervenir pour apporter des 

solutions adaptées. Que ce soit en attelage, concours complet, Cso, dressage, hunter, voltige, 

pony Games, randonnée équestre, ou TREC, nous avons à cœur d’être présents et réactifs 

pour répondre au mieux à chaque spécificité et ainsi permettre à chaque pratiquant de se 

réaliser pleinement. 

C’est en ayant une équipe aussi diversifiée et complémentaire que nous serons à même de 

répondre de manière efficace et rapide à l’ensemble des attentes et des problématiques 

rencontrées par les structures équestres de Moselle. 

Un projet commun pour faire progresser l’équitation en Moselle 

Nous avons la conviction que l’union fait la force et que c’est en travaillant ensemble, dans une 

logique de partage, d’écoute et de collaboration, que nous pourrons faire progresser 

l’équitation en Moselle. En mettant l’accent sur la proximité avec les clubs, nous nous 

engageons à soutenir chacun d’entre eux dans ses projets et à valoriser chaque discipline afin 

que notre sport continue à se développer et à se structurer dans de bonnes conditions. 



Ensemble, faisons grandir l’équitation en Moselle 

Avec cette équipe solide et unie, nous pouvons bâtir un avenir plus dynamique et plus innovant 

pour l’équitation en Moselle. Je vous invite à nous rejoindre dans cette belle aventure collective 

et à faire entendre vos idées pour que, ensemble, nous poursuivions le chemin de la réussite. 

Je vous remercie pour votre confiance et votre soutien. 

Nicolas Renda 
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